

Vorwort

Diese Hofchronik ist im Rahmen unseres Deutschunterrichtes im 3. Jahrgang, der Fachschule für Landwirtschaft in Rotholz, entstanden. Unsere Aufgabe war, sich mit unserem Betrieb intensiv auseinanderzusetzen. Ein besonderes Augenmerk wurde auf die Gegenüberstellung zwischen Früher und Heute gelegt. Anfangs schien die Arbeit nicht viel zu sein, aber desto intensiver ich mich mit meinen Eltern, Großeltern und Verwandten austauschte, umso tiefer kam ich in die „Geschichte“ unseres Hofes. Im Hinblick auf unsere Facharbeit war es ein großes Stück Arbeit, welches mich meinem Abschluss ein weiteres Stück näher brachte.

Ich wünsche nun allen Lesern und Leserinnen viel Freude beim Schmökern auf den folgenden Seiten!

Annemarie Gratt, Dezember 2010

Schriftart: Harrington, Schriftgröße: 16)

(Verwende immer eine Schriftart die gut lesbar ist, achte dabei auch auf eine ausreichende Schriftgröße im Zeilenabstand von 1,5)